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Betr.: Städtisches Grün in der Innenstadt


Anfrage 

Der Magistrat der Kreisstadt Bad Hersfeld wird gemäß § 50 HGO um 
Beantwortung der folgenden Anfrage gebeten:


1. Wieviele großkronige Bäume können in den nächsten Jahren in der Bad 
Hersfelder Kernstadt zusätzlich gepflanzt werden?


2. Wie groß ist die Fläche, die in der nächsten Jahren in der Kernstadt Bad 
Hersfelds vertikal begrünt werden kann?


3. Wie kann an den nachfolgend genannten Plätzen in Bad Hersfeld 
weggefallenes Grün (Bäume) ersetzt werden?


A. Untere Frauenstraße

B. Am Stadthaus

C. Auf dem Marktplatz (zwei Stellen)

D. An der Untergeis

E. Straße Am Neumarkt


4. In welchem Umfang stehen vorhandene Fördergelder für die 
angesprochenen Maßnahmen zur Verfügung? In welchem Umfang 
können Fördergelder für diese Maßnahmen beantragt werden?


5. Welche Flächen in der Kernstadt können in den nächsten Jahren 
entsiegelt werden?
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